

Municipales: les écologistes comptent partir en tête

EELV estime légitime d'être tête de liste si un accord avec le PS se concrétise pour les municipales. Les discussions continuent à Paris.

Quoi qu'il arrive, Perpignan a besoin d'un renouveau. Je ne vois pas pourquoi Jean Codognès ne serait pas légitime pour mener la liste de gauche. Europe Ecologie-Les Verts souhaite, en tout cas, que ce soit lui la tête de liste et je viendrai d'ailleurs le soutenir dès que la campagne sera lancée». Emmanuelle Cosse, la nouvelle secrétaire nationale du parti écologiste ne tarit pas d'éloges sur le candidat vert aux municipales de Perpignan. Alors que des discussions sont toujours en cours avec le parti socialiste au plan national, elle compte bien faire monter le candidat catalan en première ligne pour ce prochain scrutin.

■ Des accords trouvés à Béziers et Montpellier

S'appuyant notamment sur le sondage paru dans l'Indépendant en avril dernier (selon lequel 40% des Perpignans estiment que J. Codognès "ferait un bon maire" alors qu'ils n'étaient que 23% à croire en Jacques Cresta, tête de liste socialiste *), la patronne des Verts négocie activement avec ses homologues socialistes la première place sur la liste de gauche à Perpignan pour son candidat. Les deux partis doivent encore se rencontrer aujourd'hui, au niveau national, pour évoquer ce dossier. «*En fait, nous discutons avec le PS sur toutes les municipalités à risque où le FN pourrait se retrouver au second tour, voire être élu... La ville de Perpignan est, bien sûr, concernée*», reprend la secrétaire nationale. Elle précise: «*Je ne peux pas encore apporter une réponse précise ville par ville car les accords sont liés à ce qu'il se passera pour chacune d'entre elle*». Si, pour l'instant, aucune da-



► Emmanuelle Cosse croit au potentiel de Jean Codognès sur Perpignan.

Photo AFP

te butoir n'est donnée par les écologistes, leur secrétaire nationale espère que la situation sera clarifiée à la mi-janvier. «*Les discussions sont récurrentes et j'en appelle à la responsabilité de chacun pour avancer*».

Dans d'autres grandes villes de la région, des accords sont déjà trouvés. Notamment à Montpellier et à Béziers où les écologistes se sont rangés derrière les socialistes. Un argument de plus en faveur d'une tête de liste écologiste à Perpignan. N'empêche. On imagine très mal Jacques Cresta et les socialistes locaux accepter de partir unis et, surtout, derrière celui qui est l'un des plus fervents adversaires de Christian Bourquin. Les décisions qui pourront ainsi être prises au plan national auront, de toute façon, du mal à se concrétiser sur le terrain. Surtout si Paris décide que Verts et socialistes doivent partir ensemble...

Estelle Devic

► * Nos tentatives pour joindre Jacques Cresta sont restées vaines hier.

Jean Codognès: «Nous devons avoir une attitude responsable»

● Jean Codognès confirme n'avoir «*eu absolument aucun contact*» avec Jacques Cresta et les socialistes depuis qu'il a annoncé sa candidature pour EELV à Perpignan. Il pense aussi être le mieux placé pour conduire une liste d'union à gauche. «*J'ai une longue expérience d'élu sur Perpignan et j'ai toujours milité contre le cumul des mandats*», rappelle celui qui fut effectivement conseiller municipal, député, conseiller général... «*Il faut quelqu'un qui connaisse bien la ville et les dossiers et je pense avoir la notoriété nécessaire*» pour mener la liste. Le candidat écologiste estime également que son parti a laissé suffisamment de têtes de liste au PS sur les grandes villes de l'arc méditerranéen (Montpellier, Béziers) pour être en droit de demander la place



► Jean Codognès, prêt.

de n°1 à Perpignan. «*Cette ville est prenable, il y a un champ immense à occuper face à la droite et à l'extrême droite. Nous devons avoir une attitude responsable*». Pour autant, EELV n'est pas prêt à renoncer à monter sa liste si aucun accord n'est trouvé avec les socialistes...